



Pasó la mar

Después de los alegres días de baños pasados en la playa de Santapola, vuelve nuestro pueblo a su actividad fabril, se integran al trabajo las legiones que llenas de ilusión formaron en la linda playa levantina la típica y efímera población de barracas. Breves son los días de descanso; apenas se llega a saborear las bondades del aire puro del mar, cuando las necesidades industriales y económicas reclaman el retorno a la tarea.

Los alegres y bulliciosos neones que con toda expansión jugaban en las finas arenas y pacíficas aguas del tranquilo mar latino, tostada su piel por el fuerte sol estival, dejaron sus juegos para integrarse a la ciudad, donde muchos de ellos a pesar de las leyes, forman parte del ejército proletario, y los más perdieron la libertad que en toda plenitud disfrutaban para vestir a su gusto y jugar a su capricho.

Es una verdadera lástima que los que tanta ilusión ponen en la mar y tan a gusto se encuentran en sus frescas orillas, tengan que dejarlas, cuando verdaderamente empiezan los fuertes rigores del calor.

Pero las fiestas también están próximas, ya empiezan sus preparativos, estas fiestas enclavadas en medio de la fuerte canícula son un absurdo de los más grandes; son días de apretones, de sudar. ¡Qué diferencia entre las agradables noches pasadas bajo el toldo de la barraca, y las sudorosas noches de esos días de fiestas! En aquellas todo parece respirar satisfacción, en estas todo es sudar, todo son

molestias, pero las tradiciones se imponen a pesar de todo, y Elche pone todos los años su alma en los festejos. Volverá otra vez a ver sin cansancio la anual palmera, comerán la consabida sandía, pasearán por las calles ricamente ataviadas las bellas campesinas que vienen a ofrendar su tributo a la Virgen, nos iluminarán la Glorieta, y los que en ella se quieren pasear lo que harán será estrujarse como si estuviesen empaquetados, para mover los pies tendrán que esperar un buen rato a que el que esté delante haga la señal de que se ha podido mover; se llenarán los cafés que harán su Agosto; sentiremos dos o tres músicas, cantarán los coros... y después otra vez al trabajo, otra vez a hacer fuerza de ilusión para el próximo verano, nuevamente a poner la familiar hucha, a contribuir todos con sus ahorros para la otra temporada, y así viven siempre los illicitanos, llenos de entusiasmo, siempre en pos de la alegría, de los bellos ratos de esparcimiento, que laboriosos como los que más, bien merecidos se los tienen.

Nota de la Alcaldía

Operaciones de Contabilidad realizadas por el Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad de Elche durante el mes de Julio del año actual.

	PESETAS
Existencia en Caja en 1.º del expresado mes	41.875'36
Recaudado durante dicho mes	76.526'53
SUMA	118.401'89
Satisfecho en virtud de mandamientos de pago durante el referido mes	55.290'45
Existencia en Caja en 31 del referido mes	63.111'44

Las aguas del Taivilla

Nuestro digno Alcalde D. Diego Ferrández nos ha remitido un comunicado acompañado de una copia del telegrama que el Sr. Alcalde de Cartagena le envió, en el que le comunica la grata noticia de haber sido aprobado el proyecto de las aguas del Taivilla, y firmado el Real Decreto para conceder el aprovechamiento de las mismas a los pueblos que integran la Mancomunidad, y hallándose Elche incluido en ella somos los primeros en sentir el más hondo regocijo, por tan fausta noticia, deseando sea en breve tiempo una bella realidad el abastecimiento de aguas potables a nuestro pueblo, que aunque falta lo que digan, buena falta le hacen.

Y al agradecer al Sr. Alcalde su atención con nosotros, le felicitamos también por los trabajos que está llevando a cabo en el asunto, con gran interés para nuestro Elche.

COPLAS DE VERANO

La Peseta indispueta

(Conmigo siempre lo estubo)

Previos múltiples análisis e inspección circunstanciada, afirma el doctor soviético que la Peseta de España padece, entre otros males de relativa importancia, reumatismo pedagógico, hipotenia burocrática, relajaciones chulescas, esofagitis heráldica, elorosis analfabética, perillifitis estática, ganglios tradicionalistas, metástase legendaria, enfiema quijotesca, conjuntivitis apática, úlceras arzobispales, sífilopatía atávica, perineuritis retórica,

miocarditis rutinaria, embollas sindicalistas, cacquinia diplomática, albuminuria guerrera, pericarditis agraria, fiebres monopolizantes, anginas aristocráticas, pólipos catalanistas, esofagitis monárquica, peritonitis fruituna y endocarditis bancaria.

A pesar de tal diagnóstico no encarguen ninguna lápida, pues cuidará de la enferma la ciencia republicana, con lo cual, seguramente, su curación será rápida; y la veremos de nuevo coquetamente sentada, ofreciéndonos sus flores y rascándose la nalga.

A. CID FENIC

UNA HOJA

«Al Pueblo de Elche

Lamentablemente ha venido desnaturalizándose la bellísima fiesta de la Alborada del 13 de Agosto, a consecuencia del verdadero abuso que por parte de algunos se comete, al disparar petardos de gran fuerza explosiva para producir la alarma y herir la sensibilidad de las personas de buen gusto, cuando no para ocasionar desgracias de que casi siempre son víctimas mujeres y niños.

Por civildad, por respeto a los forasteros que nos favorecen y honran con su visita, y para que la fama de culto justamente atribuida a nuestro pueblo no sufra menoscabo, se impone la necesidad de acabar con tal abuso. Es preciso evitar que lo que desde tiempo inmemorial fué una fiesta de arte y expansión honesta, en la que rivalizaban nuestros antepasados para deslumbrar con la belleza de los vistosos fuegos de artificio a los forasteros visitantes, llegue

a degenerar en batalla campal dirigida y llevada a cabo por seres de urbanidad dudosa, aunque de arrestos ni nobles ni gallardos, en perjuicio precisamente de las personas que por su edad o sexo merecen siempre el culto amparo de la defensa y la galantería.

Y entendiendo que soy el principalmente obligado a evitar espectáculos de tan mal gusto como los indicados, he decidido prohibir en absoluto la venta de esos petardos que por su poderosa fuerza expansiva dan lugar a detonaciones exageradas e invitar a todos los vecinos de Elche a que se abstengan de dispararlos, conminando a los contraventores de esta doble disposición con las mayores sanciones que esté en mi mano imponer.

Espero, sin embargo, que nadie dará ocasión a que esto último ocurra, una vez que con ello ganará sobre todo el buen nombre de esta población, que a más de ser bella por su tierra y su cielo, y con mayor motivo que otrás a causa de ese privilegio natural, debe ofrecer a la curiosa vista de los forasteros sus condiciones de laboriosa, educada y culta.

Elche 4 de Agosto de 1930.

El Alcalde,

DIEGO FERRANDEZ

N. de la R.—Con el mayor gusto hemos reproducido la hoja que antecede la que esperamos sea bien interpretada por todos y aunque sea por civismo procuremos dejen de ser repetidas ciertas costumbres bárbaras que de algún tiempo a esta parte, todos los años y en la noche de la Alborada se vienen sucediendo.

La «Charla» de Sanchiz

Como se tiene anunciado, el martes por la noche dará una charla en el Teatro Kursaal el ilustre lírico Federico García Sanchiz.

A tal efecto llegará hoy a nuestra ciudad donde permanecerá cuatro o cinco días, hospedado en el Huerto del Cura.

Sabemos que García Sanchiz tiene verdaderos deseos de admirar nuestro famoso drama sacro-lírico y de contemplar a Elche en su noche de «L' Albán», y es muy posible que la impresión que saque en los días que ha de ser nuestro huésped le sirva de tema en sus singulares charlas.

Impresión

García Sanchiz va destilando imágenes, alegorías, metáforas. Encendiendo su girándula de pirotécnico. ¿Qué raro privilegio el de este hombre, que esparce palabras, como desgajándolas con sus propias manos de una invisible mazorca de luces y colores, y desparramando sensaciones desconocidas e inefables? Se diría que toda la magia está en sus brazos, y que con ellos arranca a la atmósfera los troyes, y que los troyes llevan, a la zaga, un mundo de poesía. ¿Y luego? ¿Qué sensación permanece en el espectador y en el oyente? García Sanchiz gusta de llamarse a sí mismo juglar, y es labor de juglería y de encantamiento, labor miniada con palabras ingravidas, que revelan en efecto, un mundo de maravilla y artificioso, acabado de nacer para los ojos y ya esfumado. Nos ofrece la virginidad de un momento extraño, y las manos, que jugando lo traen, jugando lo aventan, por la misma virtud y el mismo gentil latido que vinieron a descubrirla. De sus dedos brotan unos discos gloriosos, que tienen los colores del arco iris, y se alzan, y estremecen, y giran, y se van como el humo. ¿Y luego?

L. C.

Los noveles

Un Concurso

Con el fin de estimular a aquellos que tengan aficiones literarias y quieran empezar a publicar sus escritos, hemos pensado abrir, obligados por algunos trabajos que ya tenemos en cartera, una Sección que titularemos «Los noveles» y en la cual aparecerán, tal como los envíen sus autores, las composiciones o artículos que se nos remitan, pues entendemos que con ello despertarán más sus aficiones ya que con la práctica se logra el perfeccionamiento.

Los trabajos pueden ser en verso o prosa, del tema que los concursantes elijan; lo único que exigimos nosotros es que se nos remitan firmados con nombre y dos apellidos, sin que esto les reste la facultad de que al publicarlos aparezcan con pseudónimo si así lo desean.

Al final otorgaremos tres premios, consistentes en libros, a los tres trabajos que a juicio de los lectores, que emitirán por medio de votación, resulten favorecidos.

El plazo de admisión terminará el día 12 de Octubre del actual año, y los premios se entregarán a los autores de los trabajos que obtengan mayor número de votos, en el festival que a tal fin organizaremos en los salones de «Coro Clavé» para el día 1.º de Noviembre, fecha en que se cumple el V aniversario de la publicación de AMANECER.

Hoy inauguramos la Sección con el siguiente soneto:

ILUSION

Amor ardiente, ensueño de mi encanto;
me arrobó con sus ojos peregrinos;
amor pedía mi alma, y entre tanto
pensaba yo... en sus labios purpúreos.

Cuando verla creí por vez primera
asomada al balcón de su morada,
mis nervios se excitaron de manera
que extasiado miré la luz dorada.

Soñaba día y noche en su figura,
quedándose sombrío en mi amargura...
Pensando por más tiempo en lo que era

creíame morir y enloquecía,
al son que su sonrisa despedía...

AMORES, ESPERANZAS Y QUIMERA.

JOSÉ GUILABERT MICÓ

Elche, Agosto 1930.

Las cuatro palabras de...

Espinosa ha hablado sus *cuatro palabras*, en las que en síntesis dice que llevamos razón en lo que venimos sosteniendo de que él solo iragina para bombearse. ¿Qué otra cosa puede ser, sino un autobombo ese escrito de las *Cuatro palabras*, que nos ocupa, hecho a dos columnas en primera plana? El es muy grande, grande como el laureado Orfeón que defiende con el exclusivo fin de que el bombo que le prodiga repercuta en su *personilla*.

Sí, Director, aquí estamos en Elche y digamos lo que digamos, nos conocemos todos y a Espinosa le conocemos más que a las ratas. El es muy listo, lo sabe todo, todo; hasta escurrir el bulto y culpar a sus colaboradores cuando hay alguna falta, porque este hombre no es capaz de cargar con los *bulos* suyos ni de nadie, cuando él es un perfecto caballero muy honrado y sin faltas de ortografía, «y si de vez en cuando ha entrado, en la disputa periodística local, tan apasionada y tan partidista, que solivianta los ánimos de los distintos sectores artísticos en la lucha estéril, no ha sido obra personalmente mía, sino de mis compañeros de redacción».

¿Cómo íbamos a creer que un hombre que se considera él mismo, en tan alta esfera, pueda descender a un peón de periódico! Vaya una ne-

cesidad, se necesita ser cínicos, creer tal majadería, y es que las gentes *seamos* muy malas. ¡Cuánta maldad existe! ¿Verdad, Espinosa?... Cuidado que el radiograma de China contrasta con tu manera de ser y de pensar... ¿Quién será ese «Pa-Cha-Fat»?

¿Cómo has permitido como Director tanta ruindad? No creemos que ello se deba a tu incapacidad, a tu falta de aptitudes periodísticas, porque esto sabrías criticarlo, aunque de soslayo, si se tratara del periódico y de la Sociedad que tantos odios te inspira. Y todo, ¿por qué? Porque no encontraste en ella vasallos limpiabotas dispuestos a sacar brillo a tus zapatos.

Prosigue tu camino de éxitos y de glorias a fuerza de arrastrarte que no te hablarán compañeros de infortunio como *Pa-Cha Fat* y *Galileo*, y al final de la feria de tus vanidades, puede que alguna Luz ilumine tu cerebro para hacerte comprender cuán inútil ha sido tu obra.

Un error

Nuestro Alcalde, nos ruega subsanemos el incurrido en el programa de fiestas, referente a la hora de la representación del Ensayo general de la *Festa*, que será la de las cuatro y media de la tarde del día 13 en vez de a las seis como en dicho programa se anuncia.

Para Galileo y su director

Después de leídas las *cuatro palabras* de Espinosa, henchidas de ampulicidad, y en las cuales nos vuelve a pasar por las narices y por milésima vez su acrisolado Illicitanismo, y su honrada defensa del *Laureado Orfeón*, que de paso nos dice que no dirá ni una sola palabra más sobre asuntos que él opina, que son groseros. Cuando, al leer su periódico, lo vemos todo casi exclusivamente dedicado al tema que no tenía que tocar más. ¿En qué quedamos? Y no es lo peor eso, sino que sin ton ni son hace rebuznar en su portavoz a *Galileo*; nunca aquel noble astrónomo pensara que su nombre sirviera, para encubrir tamaña grosería.

¿Quién le habrá dicho a ese pobre mentecato que adoptó aquel nombre sagrado para la ciencia y para la libertad, que extraemos de los libros para encajarlo después, que es lo mismo que decir, aunque de manera solapada, que nuestros trabajos resul-

Cañizares

Pinta automóviles con pintura DUCO
Talleres: Reina Victoria, 55

tan ser plagios. ¿Y aún te das amigo Espinosa, de Santo? Bien sabes tú, que no somos capaces de eso, y si hubieses tenido un poco de delicadeza, después de tus *cuatro palabras* no hubieses publicado semejante hediondez.

Sobre la banda hemos admitido las opiniones de varios señores; la nuestra coincide con la mayoría de los colegas locales. Al pueblo le habrá costado en los seis años de banda según rumores, pasan de 150.000 pesetas, para no tener a la postre nada más que unos pocos músicos buenos, y un director superior, excelso, pero que según él mismo dice, no puede ir con su banda a ninguna parte. Lo que nos parece en este asunto es que Espinosa toma por hacer labor *illicitana* el defender a un amigo suyo que será todo lo sabio que se quiera en su arte, pero que no ha podido hacer lo que el Elche verdad (no el de Espinosa) paga para tener: una buena banda, y aún este pago hay que confesar que al pueblo se le impuso, sin contar con él.

Y sobre ortografía, ¿cómo hemos de dar lecciones si para nosotros las quisieramos? Sabemos que vuestra honradez es bastante falsa y no lo pensamos tomar muy en serio, pero por no callar y crear los mal intencionados otra cosa, invitamos, con el ánimo bien seguro de que no tendrán la dignidad de aceptar, a Francisco Espinosa y a Galileo a una reunión pública donde acudan todos los que son aficionados a la República de las Letras y en ella, sacar los artículos que alguno de nosotros hayamos firmado y ver si en alguno de ellos se encuentra algún plagio.

¡Hala, aceptad, que Galileo se va a espatañar de otra *horrrisona explosión de sarcástica hilaridad!* No hay que desperdiciar la ocasión.

Y mientras publicas sandeces de ese tamaño, habla, Espinosa, habla de honradez en tu «*illicitano*» porque si tú no lo dices no va a haber nadie que lo diga.

Para que no se haga eco los que pertenecen a «*Ofseón Illicitano*» de la mala fé que demuestra Galileo y de su bajeza en el pensar, hemos de decir que jamás combatimos a sus componentes, siempre los hemos considerado dignos de todo respeto, cuando hemos tenido que hablar en público de ellos los hemos considerado como hermanos, y así los consideramos, compañeros de esclavitud son, y solo deseamos para todos ellos su emancipación. Si las circunstancias nos han hecho alguna vez *combatir*, es contra los que se valen de las nobles aptitudes de los orfeonistas para encumbrarse personalmente.

JOAQUIN LOZANO

Nuevo Juez UN BANDO

Ha sido nombrado Juez Municipal de este Partido, nuestro distinguido amigo, el abogado D. Antonio Ripoll Martínez, quien al comunicarnos la toma de posesión de su cargo, se ofrece oficial y particularmente para todo cuanto redunde en beneficio público y de la recta administración de Justicia.

Muy agradecidos a su amable deferencia, le felicitamos y nos ofrecemos a él igualmente para las mismas cosas.

Aclaración

Deber nuestro es contestar al estimado amigo Dr. D. Andrés Botella Brú, para evitar alguna pequeña suspiencia, si por mala interpretación se tergiversa nuestra conducta en el asunto del «*Tocólogo*».

Al exponer nuestro criterio diciendo que la plaza debía darse por oposición y no por concurso, razonamos nuestro pensar, y casi toda la prensa así pensó, faltaba lo del tribunal, pero como este estaba nombrado y hasta la fecha que escribimos el primer artículo no sabíamos que oficialmente se había desautorizado a ninguno de sus componentes, por ese motivo nos pareció intempestiva su recusación, inoportuna por estar convocadas las oposiciones.

El Sr. Botella Brú debía de haberse presentado a oposición, y del resultado hubiésemos podido ver, si había lugar a crear en injusticia. ¿Cree él incapacitados a los Sres. del tribunal por falta de títulos y estudios especiales necesarios para juzgar? Este asunto comprenderá que pertenece o por lo menos debe pertenecer a los que estén al frente en los altos cargos de jurisdicción de la medicina en España, y si estaba dentro de la razón, y conforme a las leyes de oposición, seguramente hubiese sido atendido. Y nos extraña que así no lo hiciese, porque estando seguro de que era justo lo que solicitaba nada más correcto y precedente.

En este asunto no ha habido animosidad contra nadie, y mucho menos contra el Sr. Botella, el cuál siempre tendrá las columnas de este semanario a su disposición, para defender todas aquellas cosas justas y plausibles que necesitase defender.

Este periódico se halla de venta en el Quiosco que Ramón Maciá tiene instalado en la Glorieta, frente a la confitería de García.

Lo acaba de publicar nuestro Alcalde, prohibiendo las colmenas de abejas en el casco de la población y dando 30 días de plazo para trasladarlas fuera del mismo.

D. Joaquín Ruiz Antón

El viernes último pasó a mejor vida este distinguido amigo nuestro, que hace algunos meses venía padeciendo penosa enfermedad.

Actualmente era Cajero de este Excmo. Ayuntamiento y desempeñaba además el cargo de Síndico de la Comunidad de Labradores, el de Consejero de la Caja de Ahorros y el de Profesor de Matemáticas del Colegio de Ntra. Sra. de la Asunción.

Don Joaquín Ruiz, hombre culto y modesto, maestro de escuela que educó a numerosas generaciones que le recuerdan con cariño su amable trato y sus grandes dotes pedagógicas, era tan simpático y tan querido por todos que la noticia de su muerte ha causado triste y enorme sensación.

Al dolor que en estos momentos embarga a su atribulada viuda Doña Encarnación Torregrosa y su hijo, nuestro particular amigo D. Joaquín, unimos el nuestro.

BONOS

Del dueño de la tienda de tejidos Exclusivas y Ocasiones Rabadán, hemos recibido 5 bonos para repartir entre los pobres, que valen por los siguientes regalos: Un corte bata señora; un corte bata niña, una caja pañuelos niño, un abanico señora y un abanico niña.

Cuyos regalos serán repartidos en dicha tienda, Salvador, 5, el día 15 del actual, de 10 a 12 de la mañana.

A su dueño y en nombre de los beneficiados, damos las gracias al generoso Sr. Sánchez Rabadán.

NOTICIAS

Ha llegado a ésta, con motivo de pasar las fiestas en este su pueblo natal, la distinguida familia de nuestro buen amigo y suscriptor en Madrid, Miguel Pérez Brotóns.

Le deseamos una larga y grata estancia.

De regreso de un largo viaje comercial, se encuentra entre nosotros el querido amigo nuestro Antonio Torregrosa.

Bien venido.

Se encuentra veraneando en su finca de Torrellano, la distinguida familia de nuestro paisano y suscriptor en Barcelona Don Miguel Soler de Cornellá.

Bien venida y que le sea grata la estancia en esta.

Con objeto de pasar las fiestas mayores en esta, su pueblo natal, llegó el miércoles, procedente de Orán, donde actualmente reside, D.^a Gertrudis Lucerga, esposa de nuestro querido amigo y paisano Carlos Almela Román.

Celebraremos mucho que, tanto a ella como al menor de sus hijos que le acompaña en este viaje, les sea agradable su estancia entre nosotros.

Las localidades para la Charla Lírica del día 12, se venderán, las que queden dicho día, por la mañana de 11 a 1 y por la noche de 8 a 11 en la taquilla del Kursaal.

Agradecemos al Alcalde Sr. Ferrández el envío a esta Redacción de 4 entradas para el ensayo general de la *Festa*, acompañadas de atento B. L. M.

Doña Escolástica Cristiá, Viuda de Jofre, se halla en ésta con motivo del alumbramiento de su hija D.^a Magdalena, la esposa de nuestro amigo Leandro Martínez, que acaba de dar a luz una preciosa niña.

Al tiempo que damos la bienvenida a tan distinguida señora le enviamos a la misma y a los venturosos padres de la criatura nuestra cordial enhorabuena por el fausto acontecimiento.

TEATROS

PLAZA DE TOROS

Hoy reaparecerá la compañía Barrachina-Hernández-Más poniendo en escena «*¿Vol sopar, amic?*» «*Al toc de ánimes*» y «*Colombaire de profit*».

Lunes, «*Soldats y criaes*», «*Temple de dona*» y «*Dos pardalets una agulleta*».

Jueves y viernes, nueva actuación de esta compañía.

IDEAL CINEMA

Hoy se pasará «*Venciendo obstáculos*», interpretada por Billi Sullivan. Mañana, *reprisse* de «*Muñecas*».

Jueves, reestreno de «*La última función de gala del Circo Wolson*».

En breve debut de la canzonetista Paquieta López y de la compañía cómico-dramática de Emilio Portes.

Imprenta Agulló.—Elche

Ismael Martínez

INSTALACIONES ELÉCTRICAS
Puerta Alicante, 4 ELCHE

Máquinas para coser suelas para Alpargatas, con trenza de yute con alma

Novedad: Máquinas para coser puntas y talones

Las únicas prácticas

Martín Arrillaga
Elgoibar Guipúzcoa

MÁRMOLES Y LÁPIDAS
MANUEL GINER LOPEZ

Especialidad en lápidas mortuorias con altos y bajos relieves

No equivocarse: Canalejas, 8 (al lado mismo del Estanco) ELCHE

Firestone

La marca que por su calidad responde a más duración



HOTEL COMERCIO

Situado en lo más céntrico de la población
Servicio de coches a todos los trenes
Plaza Mayor, 22 y Eduardo Dato, 3
Teléfono 19 ELCHE

J. Terol Romero San Fernando, 26
ALICANTE

CONSIGNACIONES Y EMBARQUES

Servicio combinado de transportes de domicilio a domicilio

Agentes en Barcelona:
SANZ SELMA - MAYCAS S. A.
Paseo de Colon, núm. 1

LOZANO

SASTRE

Cuatro Esquinas ELCHE

CASA HERRERO

Mayor, 34 - ALICANTE - Apartado 128

Almacén de Curtidos y Artículos para la Fabricación de Calzado

Banco Internacional de Industria y Comercio

Capital 30.000.000 de pesetas
CASA CENTRAL: MADRID
Carrera de San Jerónimo, 43
Telegramas y Telefonemas: BANKINTER

SUCURSALES: Aguilas, Alicante, Ayamonte, Cádiz, Caravaca, Cartagena, Cieza, Elche, Hellín, Huelva, Isla Cristina, Lorca, Melilla, Murcia, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Sevilla, Totana y Yecla.

Efectúa toda clase de operaciones de Banca y Bolsa

AGENCIA DE VIAJES

Cambio de monedas, Cartas de Crédito sobre todas las plazas del mundo, Seguros de Cambio, Transferencias de fondos entre las Sucursales, etc. Apertura de cuentas corrientes a la vista y a plazos abonando intereses según vencimiento. Bonos a vencimiento fijo al 4 y medio y 5 por 100 de intereses -:- Caja de Ahorros 4 por 100 intereses

¿Las mejores stilográficas? En la Imprenta Agulló

GUARNICIONERIA SERRANO

Neumáticos y accesorios para automóviles en general

Agencia exclusiva de las siguientes casas de neumáticos:

Goodyear, Firestone, Fisk, Pirelli, Mohow, Goodrich, Michelin, Royal Cort

Acumuladores Dinin, Teiera y Willard

Piezas de recambio para Chevrolet, Ford, Citroën y otras marcas

Reparación de cámaras y cubiertas

TELÉFONO NÚMERO 154

LA CASA MEJOR SURTIDA Y QUE MAS BARATO VENDE EN LA PROVINCIA

INDICADOR ECONOMICO

SE DESEA adquirir amplio local en lugar céntrico, para una Sociedad. Razón en esta imprenta.

SE VENDEN 50 parejas de palomos de cría.

Razón, Cura Fuentes, 2.

La industria española necesita el apoyo del consumidor español: Use neumáticos NACIONAL PIRELLI.

Centro G.^a de NAVARRETE

ALICANTE

Cobro de Créditos - Informes comerciales - Asuntos administrativos

Direcciones: Oficinas: Av. Alfonso el Sabio, 42
Postal: Apartado, núm. 179
Telg.: Cennavarrete